

## En un año Ruta aérea Punta Arenas la Antártica creció 18%

El tráfico aéreo experimentó un importante crecimiento el año pasado.

Así se desprende del último informe de la Junta de Aeronáutica Civil, el cual indicó que el número de pasajeros que voló entre Punta Arenas y la Antártica en 2024 creció en un 18 por ciento, al pasar de 4.544 pasajeros en 2023 a 5.387 pasajeros el año pasado.

Y no fue lo único.

Curiosamente, el informe consignó vuelos hacia el continente blanco, no sólo desde la capital magallánica, sino que incluso desde la capital de Última Esperanza, Puerto Natales, con un total de 1.021 pasajeros

registrados en 2024, algo totalmente nuevo, ya que el año 2023 no hubo ningún vuelo entre ambos puntos.

Asimismo, se registró 74 pasajeros que volaron al continente blanco desde Puerto Williams.

### Una larga historia

Y es que los mil 200 kilómetros que separan a Magallanes del continente blanco nunca han sido obstáculo para los intrépidos pilotos regionales, quienes desde hace más de 30 años han realizado esta difícil travesía enfrentando con éxito las más difíciles condiciones a bordo de dos aerolíneas regionales.



CEDIDA